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В поисках правды

Голая правда

Больной вопрос

Жители дома №30 по проспекту Ле-
нина второй год сражаются за без-
опасность своего жилища. Под де-
коративные арки, расположенные в 
торце здания, группа неизвестных 
совершила самый настоящий подкоп, 
обнажив фундамент жилого дома. Его 
жители куда только не обращались 
с требованием прекратить незакон-
ные раскопки. В первую очередь – в 
прокуратуру, которая по стечению 
обстоятельств находится на первом 
этого же здания. Но адекватного от-
вета так и не получили, поэтому на-
чали собственное расследование. А во 
время недавнего визита губернато-
ра в Балашиху председатель Совета 
дома Лариса Зверева лично вручила 
Андрею Воробьеву пакет докумен-
тов. Только после этого строитель-
ные работы были остановлены, но 
вопрос о законности происходящего 
все равно остается открытым.

Дом №30 на проспекте Ленина был построен 
Балашихинским литейно-механическим заводом 
в конце 80-х – начале 90-х. Так как здание воз-

Кто копает под прокуратуру?

водилось на насыпном грунте вблизи реки Пехор-
ки, то авторы проекта предусмотрели каскадное 
понижение дома в сторону Горьковского шоссе 
с устройством незастраиваемых арочных про-
странств, как опоры для того, чтобы дом не «сполз».
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В Балашихе началось обсуждение бюджета 
городского округа на 2014-2016 годы. Вопрос 
этот сегодня особенно важный – город находится 
в сложном финансовом положении, городская 
казна несет серьезную социальную нагрузку и 
обременена большим количеством долговых 
обязательств. Это происходит на фоне изъятия 
в пользу областного бюджета с 2014 года части 
налогов, то есть уменьшения доходов муници-
пального образования. 21 ноября состоялись 
публичные слушания по проекту бюджета, куда 
были приглашены руководители предприятий и 
организаций, депутаты городского округа, пред-
ставители общественности. Последние потребовали 
от властей признать слушания несостоявшимися 
из-за большого числа нарушений, допущенных 
при их подготовке и проведении.

Зал МФЦ, где проходило мероприятие, был забит 
практически до отказа. Проект бюджета собравшим-
ся представили зам. руководителя администрации 
по финансам Любовь Орешина и зам. председателя 
Совета депутатов Балашихи Анатолий Шестаков. На 
протяжении часа г-жа Орешина монотонно зачиты-
вала малопонятные большинству присутствующих 
и не привязанные к реальности цифры. После чего 
затруднилась ответить на вопросы из зала. Концовка 
почти двухчасового мероприятия и вовсе получилась 
смазанной – организаторы «забыли» о таких важных 
процедурных вопросах, как дискуссия и голосование 
по представленному проекту. В ответ на такое, мягко 
сказать, непрофессиональное начало такого серьезного 

процесса, представители Общественного движения 
«Вся Балашиха» выразили свое мнение в официальном 
письме в Совет депутатов и администрацию города.

В своем обращении они напомнили властям о том, 
что в соответствии с Бюджетным кодексом РФ «ос-
новой для составления бюджета являются: прогноз 
социально-экономического развития, прогноз доходов, 
планирование бюджетных ассигнований, нормативы 
финансовых затрат на предоставление муниципальных 
услуг, сведения о целевых программах с участием му-
ниципалитета и иные документы». 

Но ни один из них, даже в кратком пересказе глав-
ного городского финансиста, общественности доведен 
не был.

Бюджет под покровом тайны
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Площадка от губернатора
Новый детский игровой комплекс достался «Заре» от губернатора 

области Андрея Воробьева в рамках программы «Наше Подмосковье. 
Приоритеты развития». Всего по этой программе Балашихе было по-
дарено пять детских игровых комплексов. Малые формы и резиновое 
покрытие были оплачены областью, а вот в организацию площадок 
под них, включая асфальтирование и освещение, предстояло вло-
житься администрации Балашихи. Ей же надлежало определить места 
установки комплексов.

Но в скудном городском бюджете денег на подготовку мест не 
оказалось (стоимость одного – порядка 0,5 млн руб.). А поиски мест 
установки взяли на себя активисты – «Региональный центр обще-
ственного контроля МО» (РЦОКМО). И даже сбор средств и поиск 
инвесторов власти смогли организовать только при активном участии 
все той же общественности.

Странные пожары
Площадку в «Заре» установили в начале ноября на берегу местного 

пруда. Не успела она простоять и месяца, как в ночь с 22-го на 23-е 
ноября сгорела. Подробности трагической истории так до конца и 
не выяснены. Пожар на площадке произошел по одним данным – до 
полуночи, по другим – под утро. По характеру разрушений можно 
судить о том, что возгорание не было случайным. Все пластиковые 
детали выгорели дотла, металлические – искорежены от воздействия 
высоких температур, специальное резиновое покрытие обожжено 
практически по ровному кругу, окружающие игровой комплекс пе-
сочница, лавочка, забор и деревья – обожжены и оплавлены. Все 
очень сильно напоминает заранее подготовленный и намеренный 
поджог. Да и местные жители рассказывают, что сразу после того, 
как пожар был потушен, видели рядом с площадкой несколько пустых 
емкостей, которые потом куда-то загадочно исчезли.

«Заря» горит
О том, как заработать себе очки на пепелище

У депутата Совета депутатов Балашихи от микрорайона «Заря» Андрея Булгакова все горит. Причем в 
прямом смысле этого слова. Не так давно какие-то негодяи подожгли его машину, а в ночь с 22 на 23 ноября – дет-
скую площадку, установленную в «Заре» по губернаторской программе. Площадку, конечно, жалко – ведь 
потерпевшими оказались ни в чем не повинные дети. В свое время депутаты приложили минимум усилий 
к установке этого комплекса. Реакция администрации и народных избранников на происшествие удиви-
ла: они воспользовались бедой для саморекламы, щедро осыпав жителей очередными обещаниями. 
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Теперь так выглядит фундамент дома под арками

Члены Общественного движения «Вся Балашиха» 
Станислав Медведев, Борис Горюнов и Александр 
Горячев пытаются не заснуть, слушая доклад 
Любови Орешиной

Депутат Андрей Булгаков (слева) и и.о. руководителя администрации 
Роман Терюшков призывают жителей объединиться против бардака в 
«Заре»
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Как провести административную реформу и при-
влечь инвестиции — две главные темы, которые об-
суждали главы районов с губернатором Андреем 
Воробьевым на выездном заседание Высшего совета 
Московской области.

По словам главы региона, в Подмосковье давно 
назрела необходимость менять систему местного 
самоуправления – слишком много в области адми-
нистраций и чиновников. «За девять лет численность 
чиновников на местах возросла в 41 раз, а расходы 
на их содержание увеличились в 77 раз», – привел 
он данные статистики. Воробьев предложил главам 
районов вместе подумать, как оптимизировать систе-
му управления на местах, объединять разрозненные 
поселения в единые городские округа.

Суть реформы: избавиться от дублирующих 
функций разных администраций, когда, например, 
за один и тот же вопрос отвечают глава района и 
глава райцентра. При этом уравнять финансирование 
поселений одного района и устранить несогласован-
ность действий тех же глав. Собравшимся он дал 
время до декабря, чтобы подготовить детальные 
предложения по оптимизации на их территориях. 
По предварительным подсчетам, объединение по-
селений и городских округов позволит сократить до 
тысячи чиновников.

По материалам trud.ru

Правдивые новости

Губернатор затеял 
административную реформу

14 ноября, состоялось очередное рабочее сове-
щание с участием министра строительного комплекса 
Московской области Марины Оглоблиной по сдаче 
шести проблемных объектов жилищного строительства 
в Балашихе:

г.о. Балашиха, жилой комплекс «Южная Звезда», 
корп. №№ 9, 9-а, 9-б по ул. Твардовского в мкр. 27-а 
и жилой комплекс «Некрасовский» по ул. Некрасова, 
корп. №№ 22, 22-а, 15 в мкр. № 27 (застройщик:ЗАО 
«СФК «Реутово»);

г.о. Балашиха, мкр. 16, им. Ю.А. Гагарина, корп. 47 
(застройщик:ООО «Гиза XXI век»);

г.о. Балашиха, мкр. 16, им. Ю.А. Гагарина, корп. 20/1 
и 20/2 (застройщик: ООО «СтройИмпэкс»);

г.о. Балашиха, мкр. 16 А, Балашихинское шоссе, 
влад. 4, корп. 8 – 9 (застройщик: ООО «Фирма «Тайфи»);

г.о. Балашиха, мкр. 22 А, корп. 1, 2, 3, 4 и 5 (за-
стройщик: ООО «РИМЭКА»).

На встречу с министром, городским главой Юрием 
Максимовым и и.о. руководителя администрации Ро-
маном Терюшковым были приглашены руководители 
компаний-застройщиков и представители инициатив-
ных групп дольщиков. На заседании были подробно 
рассмотрены проблемные вопросы каждого объекта, 
обозначены конкретные сроки завершения работ и 
сдачи домов в эксплуатацию. Для всех объектов было 
найдено то или иное решение: одни будут достраивать 
нынешние застройщики под жестким контролем го-
родской администрации и с соблюдением графиков, 
для других в ближайшее время будут найдены новые 
инвесторы.

На встрече также присутствовали представители 
инициативной группы «молодосемейцев»  участников 
муниципальной программы «Молодая семья», которые 
оказались в числе обманутых дольщиков СФК «Реутово». 
Глава города Юрий Максимов встречался с ними нака-
нуне и отметил, что их вопрос решат в первоочередном 
порядке: если не будет найден выход с достройкой ком-
плексов на улице Твардовского, то будет рассматриваться 
вариант с выделением денег из городского бюджета 
для покупки готовых квартир или строительством для 
них муниципального жилья. Марина Оглоблина, в свою 
очередь, подчеркнула, что решение этого вопроса стоит 
на личном контроле губернатора Андрея Воробьева, 
поэтому решение будет принято в кратчайшие сроки.

Также министр призвала все стороны конфликта 
работать сообща и найти компромисс для скорейшего 
завершения строительства проблемных объектов. Она 
обратилась к представителям дольщиков с просьбой 
«прекратить военные действия».

– Дайте застройщикам возможность привлечь до-
полнительные средства и выполнить свои обязательства, 
- сказала Марина Оглоблина.

Контроль за исполнением графиков работ компания-
ми-застройщиками возложен на администрацию города.

www.mskmo.ru

Оглоблина встретилась 
с обманутыми дольщиками

В администрации городского округа в очередной раз произошли значительные кадровые изменения. Как мы и обещали в прошлом номере, 
представляем вам новых чиновников, которым в ближайшее время предстоит решать все проблемы нашего города. Примечательно, что боль-
шинство из новичков – это бывшие коллеги и знакомые и.о. руководителя администрации Романа Терюшкова, которые к тому же оперативно 
были внесены в кадровый резерв города и поддержаны на областном уровне. Кстати, все новые чиновники были назначены без прохождения 
через процедуру конкурса – так решили депутаты городского округа, а конкурс на замещение должности руководителя администрации по не-
объяснимым причинам пока так и не объявлен.

Смотрите, кто пришел

Московский десант в Балашихе

Ф.И.О. Назначен на должность Предыдущее место работы

Терюшков Роман Игоревич* И.о. руководителя администрации. Зам. руководителя администрации г. Балашиха.

Воронцова Юлия Николаевна* Первый зам. руководителя. Зам. руководителя администрации г. Балашиха.

Морозов Сергей Эдуардович Зам. руководителя, курирует вопросы ЖКХ, 
благоустройство, транспорт, дороги и связь.

Зам. министра — директор департамента дорожного хозяйства 
Тульской области.

Орешина Любовь Алексеевна** Зам. руководителя, курирует вопросы экономики, 
финансов, промышленности, науки, потребительского 
рынка и сельского хозяйства.

Начальник финансового управления администрации Балашихи.

Марков Александр Владимирович* Зам. руководителя, курирует вопросы 
градостроительства.

Руководитель проектов в строительной сфере (по некоторым 
данным, работал в компании «Мортон» — прим.ред.).

Сырцев Андрей Иванович Зам. руководителя, курирует вопросы образования, 
здравоохранения, культуры, спорта, молодежной 
политики и социальной защиты населения.

Начальник отдела по взаимодействию с территориальными 
органами власти ОАУ префектуры СВАО г. Москвы.

Умнов Константин Александрович Зам. руководителя — начальник управления делами. Зам. директора ГПОБУ г. Москвы «Управление 
особоохраняемыми территориями по СЗАО г. Москвы».

Жаринов Александр Васильевич Зам. руководителя, курирует вопросы безопасности. Зам. директора Регионального аттестационного центра 
«АЛЬФА-ЭКСПЕРТ».

Утин Виктор Юрьевич Начальник управления имущественных отношений. Зам. ген. директора ОАО «Славянка».

Паламарчук Алексей Григорьевич Начальник управления строительного комплекса. Исполнительный директор ООО «СтройРешение».

Омельченко Борис Леонидович Начальник управления ЖКХ. Ген. директор ООО «Мособлжилкоммунсертификация».

Овакимян Аристакес Варужанович Начальник правового управления. Зам.ген. директора юридической фирмы ООО «АйВиАйПи Ай»

Шарыгина Мария Владимировна Начальник управления экономического развития. Директор Центра автоматизации учебного процесса ИВПО 
МГУУ правительства Москвы.

Борисов Александр Сергеевич Начальник управления промышленности, 
предпринимательства и потребительского рынка.

Зам. главы управы района Перово г. Москвы по вопросам 
торговли и услуг.

Вартанов Вадим Владимирович* Начальник территориального управления по 
микрорайонам

И.о. главы управы Головинского района г.Москвы.

*пришли в администрацию несколько месяцев назад,
**работает в администрации Балашихи с 2002 года.

Пироманы были найдены практически по горячим 
следам. Полиция отчиталась, что ими оказались двое 
местных школьников 13 и 15 лет. Однако подробно-
сти, каким образом этим юным отпрыскам удалось 
осуществить столь сложную операцию, даже главный 
герой – местный участковый – раскрыть отказался, 
сославшись на тайну следствия. Самим подросткам  
сейчас, судя по всему, «светит» «неосторожное об-
ращение с огнем», что с учетом их несовершеннолетия 
ничем серьезным им не грозит.

Местные жители тоже подозревают, что в истории 
с поджигателями не все так просто. Совсем недавно у 
лидера фракции «Единая Россия» Андрея Булгакова 
сожгли машину. Некоторые даже предполагают, что 
это он сам ее поджог, чтобы получить страховку, но 
мы этому не верим, как и в версию о том, что он стал 
жертвой каких-то коммерческих разборок.

Неочевидная, казалось бы, параллель между двумя 
пожарами становится более ясной, если предположить, 
что площадка, на которой был установлен комплекс, мо-
жет быть предметом чьего-то коммерческого интереса. 
Она находится в прекрасном месте на опушке у берега 
пруда, какое-то время назад была заасфальтирована и 
официально считалась бесхозной. Летом здесь разво-
рачивался детский платный надувной батут. А еще она 
прекрасно подходила под стоянку или под летнее кафе.

Народный сход
Подробности и истинную причину произошедшего 

мы вряд ли узнаем – это дали понять власти на меро-
приятии 25 ноября, которое они сами организовали 
и назвали модным сегодня словом «народный сход». 
На «сход» приехали и.о. руководителя администрации 
Роман Терюшков с депутатом Андреем Булгаковым. 
Также там были замечены: еще один депутат от «За-
ри» Людмила Бондаренко, представители полиции, 
РЦОКМО, местные жители, пенсионеры и школьники, 
а также много-много помощников высоких гостей и 
журналистов. Последних вызвали на пепелище за 
полтора часа до приезда городского начальства, и 
они вынуждены были мерзнуть все это время на улице.

«Народный сход», который проходил на фоне сго-
ревшего детского комплекса, был обставлен со всеми 
причитающимися ему атрибутами митинга – толпа 

народа, микрофон, колонки, выступающие. Сведения 
о том, было ли мероприятие согласовано по ФЗ «О 
собраниях, митингах, демонстрациях, шествиях и пи-
кетированиях» в распоряжении редакции отсутствуют. 

Открыл «сход» Андрей Булгаков, который позже 
передал слово Роману Терюшкову. Оба они скорбели 
по скоропостижно утраченной горке, обещали наказать 
виновных, все исправить и восстановить в течение 
недели. Но главное - призывали всех объединяться для 
совместной борьбы со злом, творящим безобразия в 
«Заре». Естественно, объединиться вокруг них. После 
чего слово дали общественникам, полиции, местным 
жителям, всем причастным и непричастным к пере-
житой трагедии. Присутствующие журналисты все тща-
тельно записывали и снимали на камеры и планшеты.

Вопросы без ответов
Манера г-на Терюшкова подражать губернатору 

области Андрею Воробьеву была замечена за ним и 
ранее. Наша газета писала об этом в статье «Сами себе 
режиссеры» в июльском номере. Вот и в этот раз Роман 
Игоревич не упустил возможности показать, что он со 
своим народом и «в горе и в радости, пока смерть не 
разлучит нас». А для усиления эффекта пригласил СМИ 
и депутата Булгакова, которому в предвыборный год 

лишний раз засветиться перед избирателями совсем 
не помешает.

На момент подписания номера в печать детскую 
площадку не восстановили. По словам Романа Терюш-
кова, ущерб от пожара составил 1,7 млн руб., и «адми-
нистрация Балашихи берет на себя обязательства эту 
площадку восстановить». Это, безусловно, правильное 
и ответственное обязательство властей. Но вопрос – 
где они возьму такую сумму, если в бюджете не было 
даже 500 тыс. на покрытие под комплекс?

Кстати, у жителей «Зари» к городской администра-
ции и депутатам тоже много вопросов. Например, когда 
земля под районом будет передана из Минобороны в 
собственность города? Почему не предпринимается 
срочных мер по аварийному коллектору? Когда в 
районе будет асфальт на дорогах?

Но, к сожалению, по поводу таких жизненно 
важных вопросов администрация и депутаты-еди-
нороссы народных сходов не созывают, под флаги 
борьбы против фекалий не зовут. Наверное, потому, 
что коллектор «Зари» – вопрос уже риторический, а 
площадка – политический, ее сам губернатор подарил, 
а это, безусловно, важнее какой-то там канализации.

Наталья Святославская,
фото автора и автора, 

Марины Кушнаревой и «Особое мнение»

Голая правда

«Заря» горит
Окончание. Начало на стр.1

Такой детская площадка была... ...а такой стала
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Четвертый визит губернатора. 
Продолжение следует...
Визит губернатора 12 ноября заметно отличался от предыдущих. Минимум широкой общественности, больше вни-
мания к деталям. Перед выборами губернатор давал обещания, точнее – поручения местной администрации, теперь 
надо держать ответ и отрабатывать аванс, который ему дали больше 80% пришедших на выборы избирателей. 
За 9 месяцев, прошедших с момента первого визита губернатора, в Балашихе пока немногое изменилось – высотки 
продолжают строиться, леса вырубаться, безопасные переходы через ж/д пути не появляются, а в ЖКХ снова одни 
проблемы. Исключение составляет только состав чиновников администрации города, который успел смениться прак-
тически полностью. Вот с новой команды Андрею Воробьеву теперь и предстоит спрашивать за грехи старой. 

Осмотр города начался с бывшего рынка «Абрам-
цево». В июне этого года он со скандалом был за-
крыт в рамках широкомасштабной борьбы властей 
Московской области с нелегальной торговлей.

В следующем году здесь планируется начать 
строительство туристско-торгового комплекса 
общей площадью около 328 тыс. м2 с центром 
обслуживания автомобилей. Планируемый объем 
инвестиций – около 400-500 млн евро.

Следующий пункт остановки – микрорайон Ян-
тарный. Переезжая сюда из Абрамцево, кортеж 
губернатора застрял в жуткой пробке – в «бутылоч-
ном горлышке» на Щелковском шоссе на границе 
двух субъектов Федерации – Москвы и области.

Во время его прошлого визита в Янтарный жители 
жаловались на отсутствие социальной инфраструкту-
ры. Сегодня детский сад уже построен, новую школу 
на 850 мест застройщик района компания «Мортон» 
по настойчивой просьбе губернатора пообещал сдать 
не в середине 2015-го года, а на год раньше.

Следующая остановка – Балашихинское шоссе, 
реконструкцию которого оплачивает областной

Важный гость

бюджет, а работы контролируют местные власти. 
Шоссе все еще не достроено, а наспех нанесенная 
за час до приезда губернатора разметка не смогла 
скрыть более существенные недостатки дороги.

О реконструкции шоссе и других проблемах при-
мыкающего к нему микрорайона «Гагарина» Андрей 
Воробьев пообщался с местными жителями. Людей 
очень волновала ситуация с безопасностью, ведь 
буквально за несколько дней до приезда губернато-
ра здесь была убита молодая женщина. После чего 
властям пришлось открыть в районе временный 
пункт полиции в бывшем овощном ларьке.

Затем губернатор посетил построенный все тем 
же «Мортоном» и недавно открытый детский сад в 
соседнем микрорайоне «Авиаторов». «Журавуш-
ка» рассчитан на 140 мест, это один из четырех 
новых детских садов, которые должны работать 
в микрорайоне.

Осматривая детсад, Андрей Воробьев обратил 
внимание на несоответствие требованиям без-
опасности железных ограждений во всем здании 
дошкольного учреждения.

Андрей Воробьев заехал и в областной перина-
тальный центр, где главе региона продемонстрировали 
технические возможности центра: компьютеризиро-
ванный класс для обучения акушеров-гинекологов 
и единственную в России реанимацию на 30 детей. 
Другие – проблемные отделения ЦРБ, губернатору 
не показали.

В конце визита Андрей Воробьев провел сове-
щание в администрации города, на котором лично 
познакомился с членами новой команды и дал им 
напутствие на работу в таком непростом во всех 
отношениях городе, как Балашиха. Особое внимание 
губернатор обратил на то, что руководство города 
обязано работать в тесном контакте с населением. 
25 декабря Андрей Воробьев обещал еще раз при-
ехать в Балашиху.

Наталья Святославская, 
фото автора и Анны Кузьменко

Жители 22-го микрорайона Балашихи, страдающие 
от хронического недостроя их домов и проблем с 
поставщиком теплоэнергии уже более 5 лет, не 
бросают борьбу за свои права. В течение послед-
него месяца на проблемы района неоднократно 
обращали внимание областные власти, СМИ и 
застройщик. Но в корне изменить ситуацию все 
равно не удается, срок гарантии на дома истекает, 
а строительные недоделки исправляются крайне 
медленно и некачественно.

Полгода назад инициативная группа жителей микро-
района написала открытое письмо по проблемам гу-
бернатору Андрею Воробьеву, а также разослала его 
во все возможные инстанции. К борьбе с недостроем 
подключились управляющие компании и надзорные 
органы – административно-технический надзор и 
госжилинспекция. 

И если с помощью адмтехнадзора жителям удалось 
вынудить застройщика сделать освещение на бульваре 
и вокруг домов, с горем пополам починить тротуарную 
плитку, то добиться от госжилинспекции помощи по не-
доделкам внутри домов (крыши, швы, энергоснабжение, 
лифты и т.д.) так и не получилось. С недостроем как 
таковым ГЖИ не боролась, в причины проблем не вни-
кала, а на все жалобы жителей на застройщика отвечала 
штрафами управляющих компаний. Местные власти 
традиционно как будто и вовсе забыли про район.

Жители, устав от такого равнодушия, еще раз пу-
блично возмутились отсутствием реакции на их много-
численные жалобы и даже написали возмущенное 
письмо на личную почту нового руководителя ГЖИ 
Александра Когана. Через несколько дней он лично 
приехал в Балашиху, чтобы понять, чем в действитель-
ности обусловлено такое количество жалоб из 22-го 
микрорайона Балашихи. А на расширенном заседании 
Госжинспекции МО по вопросу устранения строительно-
го брака в жилых домах 22-го микрорайона, г-н Коган 
признал ситуацию сложной и призвал администрацию 
города и управляющие компании активнее подклю-
читься к решению проблем. Со своей стороны обещал 
всяческую поддержку.

– Администрация городского округа подала в ар-
битражный суд иск по понуждению СУ-155 устранения 
строительных недоделок. ГЖИ будет выступать в данном 
разбирательстве третьим лицом в защиту прав граждан. 
Мы будем участвовать в судебном процессе обязательно, 
для того чтобы на самом деле контролировать процесс. 
Не исключено, что СУ-155 и администрация Балашихи 
подпишут мировое соглашение, а мы будем следить за 
его подписанием. И подписано оно будет только в том 
случае, если все недоделки будут устранены, – проком-
ментировал итоги визита Александр Коган телеканалу 
«Подмосковье».

Однако администрация города, вместо того, чтобы 
с рвением подключиться к решению проблем про-
блемного района, даже не удосужилась сообщить на 
официальном сайте о визите главного госжилинспектора 
области в Балашиху. Но и это не остановило жителей.

Добиться от местной власти внятного ответа на 
вопросы об устранении недоделок так и не удалось, 
поэтому инициативная группа, включая представителя 
Общественной палаты города, пробилась на аудиенцию 
к председателю Совета директоров Группы компаний 
«СУ-155» Михаилу Балакину. Г-н Балакин внимательно 
ознакомился со списком недоделок и дал поручение 
генеральному директору компании Александру Меще-
рякову разобраться со строительным браком. Во второй 
половине января владелец компании обещал провести 
с жителями еще одну встречу, чтобы проверить ход 
работ. Что касается строительства в районе второго 
детского сада, то Михаил Балакин посоветовал активнее 
обсуждать этот вопрос с администрацией города, т.к. 
именно от нее зависит начало строительства. По его 
словам, в настоящее время переговоры с местными 
властями по строительству детсада в 22-ом микро-
районе приостановлены муниципалитетом.

Наталья Святославская

Правдивые новости

«Балашиха-парк»
продолжает борьбу

«Нас, как жителей, интересуют, прежде всего, 
прогноз социально-экономического развития г.о. 
Балашиха и муниципальные программы, на основа-
нии которых формируется расходная часть бюджета: 
«Образование», «Жилище», «Развитие здравоохра-
нения», «Социальная защита населения», «Безопас-
ность», «Культура», «Развитие и функционирование 
дорожно-транспортного комплекса», «Предпринима-
тельство», «Экология и окружающая среда». Согласно 
Положению о порядке организации и проведения 
публичных слушаний в г.о. Балашиха от 09.02.2010 
г., комиссия в ходе подготовки к проведению пу-
бличных слушаний должна обеспечить возможность 
ознакомления со всеми материалами, представляе-
мыми на публичные слушания, довести до населения 
информацию о содержании проекта, организовать 
выставки, экспозиции демонстрационных материалов, 
выступления представителей органов местного само-
управления, разработчиков проекта на собраниях 

жителей, в печатных средствах массовой информации, 
по местному радио и телевидению.

Так должно быть по закону. А на деле получи-
лось, что до начала публичных слушаний ни в одном 
из официальных источников информации не были 
опубликованы указанные муниципальные програм-
мы, никаких выставок, экспозиций, собраний жителей 
не проводилось. По данному факту Общественным 
движением «Вся Балашиха» было подано обращение 
в комиссию по организации публичных слушаний, 
которое до настоящего времени не рассмотрено.

В ходе публичных слушаний председатель комиссии 
Орешина Л.А. так и не предоставила участникам воз-
можность ознакомиться с упомянутыми программами. 
Все вопросы жителей, касающиеся финансирования 
тех или иных проблем, остались без ответа, так как 
администрация городского округа не сочла необходи-
мым обеспечить присутствие на публичных слушаниях 
должностных лиц – распорядителей муниципальных 

программ.Таким образом, жители Балашихи были 
лишены возможности полноценного участия в осу-
ществлении местного самоуправления и выступали 
в роли статистов», - говорится в обращении Обще-
ственного движения «Вся Балашиха».

Кроме того, в нем указываются другие наруше-
ния, допущенные в ходе подготовки и проведения 

публичных слушаний. В частности, были нарушены 
конституционные права жителей, требования Феде-
рального Закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в 
РФ», Устав городского округа Балашиха и Положение 
«О порядке организации и проведения публичных 
слушаний».

На основании вышеуказанных нарушений обще-
ственники потребовали от власти признать публич-
ные слушания 21 ноября несостоявшимися и орга-
низовать новые слушания по бюджету надлежащим 
образом с обеспечением предусмотренных законом 
мероприятий, а лиц, виновных в некачественном 
проведении публичных слушаний, привлечь к от-
ветственности.Подробно о том, что стоит за сухими 
цифрами, мы расскажем в следующем номере газеты 
«Балашиха. Только правда!».

Ирина Лисицина

Окончание. Начало на стр.1

Бюджет под покровом тайны
Основные показатели бюджета г.о. Балашиха

Губернатор посоветовал представителю ком-
пании-застройщика установить эти уродливые 
железные конструкции себе домой, а в детском 
саду им не место!

Статьи/период 2014 (млрд руб./ %) 2015 (млрд руб./ %) 2016 (млрд руб./ %)

Доходы/в сравнении с предыдущим периодом 4,98/+9,3% 5,03/+1,1% 5,16/+2,6%

Расходы/в сравнении с предыдущим периодом 5,22/+7,3% 5, 17/-0,9% 5,30/+2,7%

Больной вопрос
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В поисках правды

Сегодня в рубрике «В поисках правды» мы публикуем обращения жителей по проблемам, которые не нашли отклика у властей. Письма, запросы, 
обращения и жалобы остаются без ответа, а в большинстве своем незаконные действия продолжаются. Сегодня создалась такая ситуация:   при 
всех заявлениях власти о том, что она слышит народ и реагирует на его чаяния, реальность рисует обратную картину. Может быть, обращения 
людей просто не доходят до тех должностных лиц, которые должны принимать решения? Или загадочно теряются по пути? Если так, то про-
сим представителей администрации и правоохранительные органы считать каждую заметку на стр.4 -5 официальным публичным обращением 
жителей к властям. Газета будет следить за всеми изменениями и рассказывать о них на своих страницах.

В 1990 году бывший главный архитектор города 
и депутат Канаев В.И. обратился к директору 
завода с предложением передать на баланс 
«незастроенные пространства под каскадной 
секцией дома с возможностью строительства в 
них собственными силами нежилых помещений 
для устройства там работы с детьми, в том числе 
приходской школы». Через год был заключен 
договор купли-продажи нежилой площади, где 
было указано, что «завод обеспечивает… экс-
плуатацию нежилых помещений после их ввода в 
эксплуатацию», т.е. от своей собственности завод 
не отказывается.

После этого было получено разрешение на 
проектирование и строительство. В последнем 
была оговорка, что строительство возможно только 
после проведения экспертизы, т.к. здание рас-
положено на насыпном берегу реки, и предельный 
вес постройки не может превышать 5 тонн.

Особого внимания заслуживает факт оплаты 
данного договора. За помещение, доставшееся 
ООО «АТМК-7», деньги были получены по кредит-
ному договору с Московским Межрегиональным 
банком, но на документе почему-то оказалась 
печать Госпромстройбанка СССР. Сведений о 
возврате кредита нет, но в 1996 году лицензия 
у Московского Межрегионального банка была 
отозвана, а Госпромстойбанк СССР прекратил свое 
существование вместе с СССР. 

Более 10-ти лет объект простоял бесхозным, 
никакие работы не производились, налоги вы-
плачивались нерегулярно. Попытки зарегистри-
ровать незастроенные пространства, как объект 
недвижимости, не приводили к успеху. Но в 2004 
году после привлечения стороннего инвестора 
незастроенное пространство было признано судом 
нежилым помещением, прошло регистрацию как 
объект недвижимости.

Далее с владельцами данного помещения 
– ООО «АТМК-7» – происходило множество ме-
таморфоз, как то: уголовные дела, отчуждение 
доли у участника, находящегося с СИЗО, «про-
падание» из ЕГРЮЛ записей об учредителях и 
даже скоропостижная смерть одного из них летом 
этого года. А конечными бенефициарами данного 

объекта стали бывший милиционер и владелец 
спортивного клуба.

Уже в 2012 году вне зависимости от отсутствия 
каких-либо разрешительных документов проек-
та, без учета целевого назначения, разрешения 
на строительство, вообще безо всего – стройка 
возобновилось. За год, несмотря на протесты и 
требования жителей предъявить разрешительную 
документацию, в арках успели:

– вынуть грунт до основания фундамента глу-
биной до 3 м с его последующим вывозом вместе 
с отбитым кирпичом с несущих стен здания по 
внутренней стороне (более 150 м3);

– забетонировать основание фундамента, тем 
самым увеличив нагрузку на дом;

– построить опорные колонны, из-за чего по 
дому пошли трещины;

– залить арочные проемы на 1/3 бетоном, еще 
сильнее увеличив нагрузку;

– неоднократно выявлялись несанкциони-
рованные подключения к электрическим сетям 
жилого дома;

– в настоящее время ведется монтаж систе-
мы отопления и водоснабжения, без каких либо 
согласований;

Ситуация с незаконным строительством грозит 
обрушением дому. 

В своем обращении к губернатору жители жа-
луются, что их письма в различные инстанции 
наталкиваются на глухую стену. А привлечение 
к проблеме общественности и СМИ не останав-
ливают стройку. «Несмотря на неоднократные 
устные и письменные обращения жителей и членов 
Совета МКД в Администрацию г.о. Балашиха, в 
Балашихинскую прокуратуру, Территориальный 
отдел №11 Госадмтехнадзора МО, меры приняты не 
были, незаконное строительство не остановлено», 
– написали они в своем обращении к Воробьеву 
и попросили разобраться во всей этой сложной 
ситуации.

«Крик души» жителей дома смогла передать 
губернатору председатель Совета дома Лариса 
Зверева во время его недавнего визита в Бала-
шиху. Для этого Ларисе потребовалось несколько 
часов «ловить» Андрея Воробьева по маршруту 

Дело в том, что на территории, расположенной 
западнее мкр. Дзержинский г. Балашихи, там, где 
еще совсем недавно произрастали вековые дубы, 
теперь военные строят дома для себя. Данная тер-
ритория является их собственностью, огорожена 
бетонным забором, по периметру ходят патрули. 
Есть четкий план развития этой территории – где 
должны быть построены многоэтажные жилые дома 
и объекты соцкультбыта, а где останется рекреаци-
онная зона отдыха.

Но весной этого года именно в рекреационной 
зоне, где по плану должен был располагаться парк, 

неизвестная группа лиц в форме солдат Российской 
армии вырубила и распилила деревья, сложила их в 
грузовик, после чего скрылась. Данное событие было 
запечатлено на фотоаппарат жителями, которые тут 
же обратились в органы военной прокуратуры. Ответ 
прокуратуры их удивил – никаких фактов вырубки 
деревьев на территории дивизии не было, и быть не 
могло! Получается, на охраняемой территории войско-
вой части побывали вражеские диверсанты?

Осенью история с диверсантами повторяется. 
Только теперь место действия – улицы 10-я линия и 
Суздальская западнее мкр. Дзержинский. Неизвестные 
лица затеяли здесь земляные работы. А когда жители 
запросили разрешительные документы, приехавший 
прораб потряс пачкой каких-то бумажек и заявил, что 
у него есть разрешение администрации. На следующий 
день прокладку кабеля перенесли в другое место - на 
улицу Суздальская. Жители подали жалобу в админи-
страцию города, после чего получили ответ, что факты 
раскопок подтвердились, разрешений на них нет, но 
виновных найти, к сожалению, не удалось.

А тем временем кабель был проложен под бетонный 
забор на территорию дивизии им. Дзержинского, но 
искать виновников там ответственные лица в адми-
нистрации почему-то не догадались.

Нам, жителям, остается снова предполагать, что на 
территорию дивизии вторглись диверсанты, которые 
опять успели скрыться незамеченными. Мы считаем, что 
такое беззаконие и нежелание правоохранительных 
органов и администрации города искать виновных 
связанно с куратором данной стройки, начальником 
Управления расквартирования и строительства Главного 
командования Внутренних войск (ГКВВ) генерал-лей-
тенантом Владимиром Пановым, репутация которого 
и ранее подвергалась сомнению.

Например, его имя фигурировало в громком корруп-
ционном скандале с тендером на строительство квартир 
для сотрудников МВД в закрытом атомграде Озерске 
(Челябинская область). Выиграла его малоизвестная 
компания, стоимость жилья у которой превысила 41 
тыс. руб. за м2, что в два раза выше среднерыночной 
цены в регионе. Владимир Панов также упоминался в 
отчетах Главной военной прокуратуры, когда «забыл» 
указать в декларации о доходах квартиру в Москве, 11 
земельных участков в Подмосковье и Тверской области 
и банковский счет на крупную сумму.

Теперь генерал-лейтенант Панов руководит новой 
стройкой, на которой уже дважды были замечены 
загадочные диверсанты.

Святослав Новиков, фото автора

Диверсанты у дивизии Дзержинского
Судя по всему, в Балашихе завелись диверсанты. Мобильными группами уничтожают они государственное добро, а за-
тем исчезают так и не найденные вместе с этим добром. И завелись не где-нибудь, на задворках города, а прямо около 
дивизии им. Дзержинского.

Кто копает под прокуратуру?

В нашу газету обратились жители Балашихи, обе-
спокоенные тем, что 8 ноября днем они зафиксировали 
в лесном массиве недалеко от дома 21 по ул. Евстафьева 
некие земляные работы с применением тяжелой техни-
ки. Раскопки происходили в 200-ах метрах от здания 
Балашихинского УВД на территории, находящейся в 
аренде у ООО «Лисья гора».

В этот же день жители обратились по этому во-
просу в полицию, написали заявление. Но ответа от 
правоохранительных органов до сих пор нет, а на месте 
раскопок зияет котлован. Что там будет построено, 
может, очередной многоквартирный дом? 

Раскопки 
у Лисьей горы

Окончание. Начало на стр.1

следования и «прорываться к телу». И только 
после этого удалось хотя бы остановить работы 
в арках. Теперь собственники квартир надеются, 
что местные чиновники не смогут спустить на 
тормозах ситуацию, ведь отчитываться по ней 
придется не жителям, а начальству.

Ирина Лисицина,
 фото автора и Ларисы Зверевой

P.S. Редакции удалось связаться с участником 
ООО «АТМК-7» де-юре владеющим 50% уставного 
капитала. Он заявил, что «некрасивую ситуацию 
надо заканчивать» и он готов передать свою 
долю в общедомовую собственность безвоз-
мездно для использования данного помещения 
по целевому назначению – организации работы с 
детьми или под православную школу. Для этого 
он готов обратиться в суд, но для окончатель-
ного разрешения вопроса требуется помощь 
администрации города. Дело за малым – захочет 
ли руководство Балашихи разобраться в этой 
сложной истории и расставить приоритеты 
– что важнее – очередная лавка или досуговый 
центр для детей?

Хотели сделать православную школу, а получается очередной магазин
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Сейчас у меня внук и внучка и мне стыдно смо-
треть им в глаза. С 2009 года здесь ведется неза-
конная стройка. Проход в лес закрыли большими 
заборами. Для того чтобы пройти туда, надо искать 
дырку в ограде.

Дирекция лесного заповедного парка раньше 
строго не разрешала строить здания в зоне 150 
метров от леса. А теперь почему-то строят. При-
чем, думают только о себе, огораживая высокими 
заборами свои коттеджи и дома. А нам, местным 
жителям, даже не оставлено возможности доступа 
к национальному парку! Мы по закону имеем право 
ходить в лесную зону с колясками, прогуливая новых 
жителей Балашихи, дышать и любоваться природой. 
Хоть где-то гулять с детьми, так как у нас на ул. 
Слободка нет даже детской площадки, а мамы с 
колясками гуляют на проезжей части, а инвалиды  
– только около своего дома.

Для Балашихи квартал Абрамцево – окраина 
города, и наши проблемы решаются в последнюю 
очередь или остаются на потом. Мы, коренные 
жители,требуем от власти уважать наши права – 
ведь нашим детям лес нужен сейчас, а не потом.

О Лосином острове

Весь лес исходила я вдоль-поперек,
И каждый в лесу мне знакомый пенек,
И просека, что между елей идет,
И тропка, которая в чащу ведет.

Дубовая роща, осиновый ряд,
Где ландыш серебряный радует взгляд.
Болота с семейками мелких опят,
Березы, где белые кучкой стоят.

Лыжня, что струится в скрипучем снегу,
И горка, где мы замерзали в пургу…
Теперь эти прелести будут забыты – 
Заборами черными глухо закрыты.

А лось, подойдя к преграде бетонной,
Посмотрит глазами печальными томно,
Безмолвно заплачет и тихо уйдет – 
А вдруг, его кто-нибудь где-нибудь ждет?

Возможно, остался еще где-то лес,
Куда паразит-человек не залез.
Где тихое утро и ласковый день,
А сосны бросают прохладную тень.

Где строгий лесник охраняет природу
На пользу лосям, а не людям в угоду.
Где власть замечает такой беспредел,
Не делая вид, что она не у дел.

Наталья Вторыгина

P.S. Когда верстался номер, стало известно, что адми-
нистрация городского округа обратила внимание на 
проблемы квартала Абрамцево – одно из незаконных 
разрешений на строительство здесь было отменено.

Местные жители неоднократно обращались по 
всем этим вопросам и в администрацию города, и в 
правоохранительные органы, и даже к губернатору 
Андрею Воробьеву. Но защищать их интересы вла-
сти не торопятся. Напротив, создается ощущение, 
что они делают все, чтобы жители махнули рукой 
на последний островок живой природы среди ка-
менных коробок.

Так, например, в начале ноября жители с удив-
лением обнаружили, что на обочинах до сих пор не 
принятой на баланс города дороги (ул. Заречная) 
маршуточники устроили «отстойник», который пере-
несли сюда с ул.Трубецкой. Мало того, что данный 
перекресток нерегулируемый, и жители исписали 
уже тонны бумаги, требуя от власти установить здесь 
светофор, движение на данном участке дороги очень 
интенсивное, а сама дорога имеет опасный поворот, 
так теперь еще здесь все заставлено машинами 
маршрутных такси. Береговая линия озера, что 
естественно, моментально превратились в зону 
туалета для водителей и стихийную свалку.

По поводу неожиданно появившейся стоянки 
маршрутных такси жители обратились лично к 
начальнику Управления транспорта и дорог ад-
министрации города Александру Столбову. Он 

признал, что данная стоянка незаконна, но какие 
действия он намерен предпринимать, рассказывать 
отказался, так как собирался в отпуск. А уж  по-
сле него (в первой половине декабря) чиновник 
рекомендовал жителям прийти к нему на прием. 
До этого времени, очевидно, никаких действий в 
отношении маршруточников предпринято не будет. 
Хотя сомнительно, что г-н Столбов что-то изменит, 
вернувшись с отдыха.

Наталья Святославская, фото автора

Без права доступа
к Лосиному острову
Я, жительница квартала Абрамцево, расположенного на 103-ем километре 
МКАД и окруженного национальным парком Лосиный остров. Мои родители в 
1963 году построили дом на окраине д. Абрамцево. Из окон нашего дома было 
видны дома Москвы и небольшое поле. На поляне наше поколение играло в игры, 
устраивало вечерние посиделки. Затем поле разделили на дачные участки, но 
у нас всегда была дорожка в лес. Моя мама собирала детей на лыжные походы в 
19 квартал, на горку. Я и мои дети занимались спортом. Утром бегали по лес-
ным тропкам, оттачивали лыжную технику на склонах 19 квартала. Летом 
всей семьей ездили на велосипедах к озеру.

«Пятачок» земли на улице Свердлова у дома 53 как магнит притягивает 
разного рода неприятности. Началось все прошлой зимой с незаконного рас-
ширения кладбища, потом городская администрация сдала в аренду пруд под 
строительство на его месте торгового центра, следом строители, тянущие 
силовые кабели от строящегося микрорайона 22А и коллектор от микрорай-
она 22, перерыли всю береговую линию озера. А под конец года прямо напро-
тив 53-го дома было незаконно организовано кольцо маршрутного такси № 
6 (2-я Балашиха – ст. Салтыковская).

Отстой на Свердлова

Речь пойдет о школе № 29, вернее – об опасном 
маршруте, по которому дети вынуждены в нее ходить. 
Дорога ребятишек от дома к школе пролегает через 
бульвар. Да, большое счастье, что теперь он более-
менее благоустроен: сделали все дорожки, посадили 
деревья и, самое главное, сделали освещение. Так 
что теперь школьники по утрам и по вечерам после 
второй смены могут идти по освещенному участку. 
Алиллуя! Но опасность подстерегает детей на сле-
дующем этапе пути. А именно – переход дороги, 
которая идет перпендикулярно бульвару и находится 
непосредственно у школы. На этом участке дороги, 
которая выходит на ул. Свердлова, очень оживленное 
движение автомобилей. А когда улица 40 лет Победы 
будет достроена, то и вовсе дорога станет основным 
сквозным проездом через район.

В том месте, где детвора переходит ее, нет ни 
зебры, ни знаков «Осторожно, дети!», ни лежачих 
полицейских, а рекомендуемую для жилого квартала 
скорость в 10-20 км/ч никто не соблюдает. Еще более 
опасной ситуация стала в последнее время, когда 
прямо в месте перехода этой дороги к тропинке, что 
ведет к школе, вдобавок к овощному поставили еще 

и хлебный киоск. К киоскам регулярно подъезжают 
«Газели» и небольшие грузовички для разгрузки про-
дукции. И за этим нагромождением киосков и машин 
стало совершенно не видно автомобилей, которые 
на скорости несутся по дороге. Очень плохой обзор 
опасного участка может привести к трагедии!

К сожалению, многие дети ходят в школу и из 
школы самостоятельно, без взрослых, поэтому веро-
ятность попадания ребенка под машину существенно 
увеличивается. Особенно, если речь идет о младших 
школьниках! Родители и учителя очень обеспокоены 
сложившейся ситуацией и готовы к решительным 
действиям. 

Кто в ответе за наших детей? К кому обращаться 
с просьбой об установке лежачего полицейского, 
знака или нарисованной «зебры»? Это должен делать 
застройщик района – СУ-155 совместно с местными 
ГИБДД и администрацией. Жители неоднократно 
направляли письма муниципальным властям, но 
результата до сих пор нет.

Юлианна Безбородова,

фото автора

О том, что в 22-ом микрорайоне мало что продумано для удобства и комфор-
та жителей, говорилось уже много раз. Но когда речь идет о безопасности на-
ших детей – тут уж молчать нельзя!

Многодетная мать Ольга Руднева много лет 
мечтала о собственном доме, а в самых прекрас-
ных снах она видела себя, смотрящей из окна на 
реку. Ее мечта сбылась – бесплатный участок земли 
семья действительно получила. Он и правда у самой 
речки, но заболочен и порос камышами. Алексей 
Митрофанов обходит свои десять соток, буквально 
утопая по колено в грязи. И не знает – как сможет 
построить здесь дом для большой семьи. «Здесь для 
того, чтобы строить, нужно проводить мелиорацию, 
ну а кто ее будет проводить», – говорит Алексей 
Митрофанов.

«На этом поле в деревне Полтево местная адми-
нистрация выделила участки для 105 семей. Кому-
то досталась прекрасная земля, кому-то - болота. 
Мало того, что их придется осушать, так это еще и 
водоохранная зона. А значит, чтобы начать здесь 
строительство, людям снова придется обивать по-
роги и получать разрешения. Они должны обратиться 
в администрацию с заявлениями и указать конкрет-
но, что они хотят делать на этом участке. Все эти 
действия должны быть санкционированы органами 
власти, без этого решения все постройки могут быть 
снесены», – объясняет юрист Олег Симанков.

Тем же, кому достались сухие 10 соток на возвы-
шенности,– тоже повезло относительно. По всему 
полю расставлены столбики с угрожающей надпи-
сью: «Огнеопасно – газ!» Это значит, что на глубине 
всего полметра под землей проходит газопровод 
высокого давления. Жить здесь и строить дома 
крайне рискованно.

Многодетные семьи
отправили на болота
В Балашихе более 100 многодетных семей получили долгожданные участки 
земли. У одних заветные десять соток оказались в болотистой местности, у 
других, и того хуже, в полуметре над проложенным под землей газопроводом.

В местной администрации объясняют: каждый 
клочок земли в Подмосковье – на вес золота. Много-
детных семей много и хороших участков на всех не 
хватает. «У нас стоит около 450 семей на очереди. 
К сожалению, земли очень мало и ее приходится 
искать в других районах. Мы не хотели выдавать 
эти участки, но попросили сами балашихинские»,  
– говорит заместитель начальника управления иму-
щественных отношений городского округа Балашиха 
Андрей Морозов.

Тем, кого качество бесплатных наделов не устраи-
вает, чиновники предлагают написать отказ и снова 
встать в очередь, чтобы подождать лучших предло-
жений, которые, предупреждают, вряд ли поступят. 
Всем остальным вроде бы обещают помочь привести 
землю в порядок, засыпать заболоченные участки 
грунтом. Но пока только обещают.

ТВ Центр

Опасный переход

В поисках правды

Незаконный «отстойник» маршруток на перекрестке

Дети ежедневно подвергаются риску, переходя дорогу в таком опасном месте
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ТриумF Сказки
25 коллективов из разных городов России 

(Москва, Санкт-Петербург, Вологда, Петрозаводск, 
Ленинградская область и др.) соревновались в 
конкурсе по 3 номинациям: музыкальный театр, 
кукольный театр и театр на английском языке.

Балашихинский театр привез на конкурс от-
рывок из спектакля «Царевна-лягушка». Этот 
спектакль достаточно сложный по набору рекви-
зита, декорациям и освещению. Волнение наших 
конкурсантов ничуть не помешало выступлению 
– декорации были установлены быстро, юные 
актеры отыграли намеченное без единой за-
минки, уложившись в отведенное время.

За дни конкурса наши ребята посмотрели вы-
ступления многих коллективов, с удовольствием 
открывая для себя новое и интересное. Очень 
понравилось выступление музыкальных театров 
«Созвучие» из Вологды и «Аллегро» из Москвы.

В свободное время у театральных коллективов 
была возможность принять участие в мастер-

классе по сценической речи. На закрытии Фе-
стиваля каждому участнику был выдан соответст 
вующий сертификат от культурного фонда «Алые 
паруса».

В день закрытия фестиваля жюри подвело 
итоги конкурса. Все, затаив дыхание, ждали 
результатов. Жюри высоко оценило выступле-
ние балашихинцев, и детский образцовый театр 
кукол «Сказка» досугово-профилактического 
центра «Семья» стал лауреатом первой премии 
Всероссийского Грантового конкурса театраль-
ного искусства в номинации «Кукольный театр».

После закрытия конкурса у ребят осталось 
время для более близкого знакомства с север-
ной столицей. Окрыленные победой, вспоминая 
волнительные моменты конкурса, они гуляли по 
Невкому проспекту, около Казанского собора, а 
также посетили Зоологический музей.

Пресс-центр МБУ ДПЦ «Семья»

Во время осенних каникул коллектив Образцового детского театра кукол «Сказка» муниципального бюджетного учреждения по работе с молодежью г.о. Ба-
лашиха «Досугово-профилактический центр «Семья» принял участие во Всероссийском Грантовом конкурсе театрального искусства «ТриумF», который про-
ходил в дни школьных каникул в городе Санкт-Петербург.

Мир вокруг нас

Именно так говорят о театре кукол «Сказка», участники этого творческого коллектива. Дети и подростки искренне верят в сказку, которую они создают 
своими руками, и очень радуются, когда в их сказку начинают верить зрители.

Группа детсада, работающая по вальдорфской  
системе, была создана по инициативе родителей 
20 лет назад. Сегодня у нас есть целый детский сад, 
который располагается на территории прекрасного 
частного дома со своим участком в п. Соколовка 
на Леоновском шоссе.

В нашем новом доме вас и ваших детей ждет 
теплая домашняя атмосфера, запах свежей выпечки, 
сделанной руками детей, добрые и внимательные 
воспитатели, интереснейшие занятия, волшебные 
праздники и родительские посиделки.

Наши принципы:
• создание атмосферы любви;
• воспитание через подражание и пример (до 

7 лет ребенок учится только через подражание);

Когда заходишь в помещение театра, то попадаешь 
действительно в сказку. Все настолько волшебно и 
уютно. Фотографии с мероприятий, дипломы, кубки 
и куклы ручной работы. Кажется, что смотришь на 
куклу, и она вот-вот с тобой заговорит. А когда ребята 
начинают озвучивать своих персонажей, стоя у тебя 
за спиной, начинаешь верить в чудеса, как и сами 
участники этого дружного творческого коллектива.

Елизавета Черешнева занимается в театре с 1-го 
класса. Сейчас она уже учится в Институте Государ-
ственного и Корпоративного управления, но по сей день 
не бросает любимый театр. Если человек активен, то 
везде – в институте она входит в состав студенческого 
совета, поет и играет в волейбол. И скучает по куклам 
и коллективу, который стал ей второй семьей.

«Когда я только пришла в театр, мне очень хотелось 
участвовать в спектакле, но меня не пускали, говорили, 
что рано еще. Первый мой дебют в спектакле «Тере-
мок», где я играла Лису. А первым фестивалем для меня 
стал Всероссийский фестиваль детских и юношеских 
любительских театров «Калужские театральные кани-
кулы», где мы выступали со спектаклем «Слоненок», 
– рассказывает Елизавета. Но самые яркие впечатления 
остались у девушки от Всероссийского грантового 
конкурса театрального искусства «ТриумF» в Санкт-
Петербурге в этом году, где коллектив занял 1 место, 
получил диплом и денежный грант: «Все коллективы 
– молодцы, мы подружились, очень интересные и при-
ятные спектакли, сделанные с душой. Мои любимые 
роли – это Баба-Яга в спектакле «Царевна Лягушка» 
и Козел в спектакле «Кошкин дом». С ребятами мы 

общаемся не только в театре, 9 лет назад я привела 
сюда свою подругу Орлову Ксению».

Ксения Орлова вторит своей подруге: «Мне тут очень 
нравится, к каждой своей роли я отношусь с душой, 
вживаюсь в нее, например, моя любимая роль – это 
Кот Матроскин из спектакля «Трое из Простоквашино». 
Сначала в этом спектакле играли мы детьми, но потом 
выросли, и младшие ребята взяли все в свои руки, 
но мне настолько нравится моя роль, что я отнимаю 
ее у младших. У нас каждая репетиция – это новая 
смешная история. Однажды во время выступления 
напарник, игравший Шарика, направил и случайно 
выстрелил в моего Кота из игрушечного ружья, но мы 
не растерялись и с улыбкой продолжили спектакль».

Но, по словам Ксении, бывают не только радост-
ные моменты, но и печальные: «Не всегда так весело 
бывает, например, многие ребята хотели быть Куклой 
в спектакле «Ожившая кукла» и, достигнув цели, рас-
страивались – кукла оказалась тяжелая и неудобная».

Еще один актер театра кукол – весела и непред-
сказуемая девушка Полина Гладкова – занимается в 
коллективе уже 7 лет. «Моя любимая роль – Заяц из 
спектакля «Досчитать до пяти».

Александр-Павел Эрмидис ходит на занятия 
«Сказки» уже 8 лет, ему нравится сплоченный кол-
лектив – что ни встреча, так веселье. «Я озвучиваю 
Гудвина в «Элле в Изумрудном городе» и играю Кощея 
в «Царевне Лягушке». А так я домашний человек и 
больше люблю заниматься точными науками, надеюсь,   
что это пригодится в моей будущей профессии, но при 
всем этом я ни на что не променяю наш коллектив», 
– говорит Александр-Павел.

«9 счастливых лет прошли у меня тут, – рассказывает 
Елена Евстафьева, – первая роль, которую я сыграла, 
была Кикимора на Новый год. Мне надо было гонять 
Лешего, ругательства лесные говорить, они не плохие, 
но мне так страшно их произносить было. А когда по 

местному телевидению показали отрывок из этого 
спектакля, и там я увидела себя, моей радости не было 
придела! Мне в основном достаются отрицательные 
роли, например, роль Бастинды, и на выступление я 
пришла с бронхитом, температурой и сиплым голосом. 
И вот момент, когда я должна была засмеяться, голос у 
меня пропал, я заволновалась, но собрала все силы и 
успешно закончила выступление. К роли в «Генераль-
ской дочке» я шла долго, дополнительно занималась с 
Людмилой Сергеевной. А вот роль Царевны Лягушки 
мне удалась, после спектакля маленькие зрители па-
родировали мой смех».

«Дети вообще очень впечатлительно относятся к 
нашим спектаклям, верят, что ворота в Изумрудный 
город настоящие, боятся отрицательных героев, та-
ких, как Снежная Королева, верят, что все персонажи 
живые. Порой даже начинают плакать, а нам страшно 
становится, задумываешься, может начать не так вжи-
ваться в роль, чтобы их не расстраивать, – рассказы-
вают наперебой участники коллектива, – у нас очень 
сплоченная команда. На масленицу Каролина и Настя 
были скоморохами, они показывали движения, а ребята 
за ними повторяли, и тут Каролина поскользнулась и 
упала, а Настя поддержала ее и тоже упала, правда, 
специально, все дети рассмеялись».

«В школу проспать можно, а в сказку нет» – вот 
главный девиз у ребят. И не потому, что за опазда-
ние и прогул репетиции им грозит трудотерапия в 
виде уборки помещения, а потому, что они живут 
этим театрам. А поддерживает тепло атмосферы их 
бессменный руководитель, наставник и вторая мама 
Людмила Сергеевна Казакова. Именно она на про-
тяжении последнего десятилетия сохраняет традиции 
и преумножает творческие успехи молодых актеров 
театра. И ребята благодарны ей за это.

Алена Анашкина

«Ладушки» переехали в новый дом
• многообразие форм игровой деятельности, 

создание пространства, способствующего развитию 
свободной игры;

• организация здорового ритма жизни;
• занятия различными видами трудовой дея-

тельности («педагогика руки») и различными ис-
кусствами (живопись, музыка, лепка, ритмические 
занятия);

• отсутствие принуждения.
 Жизнь группы скорее напоминает жизнь 

большой дружной семьи, чем работу «учебного 
заведения».

На деревянных полках, расположенных вдоль 
стен, стоят поленья, деревянные чурбачки, спилы 
веток различной длины и толщины, шишки, желу-

ди, каштаны и другой «строительный материал», 
куски разноцветной материи. Подобные игрушки 
активизируют фантазию и творческое мышление у 
детей. Руками воспитанников, родителей и самих 
воспитателей создаются красивые куклы, гномы, 
животные и другие обитатели волшебного мира 
детства. Кукольные домики, кроватки, посуда, маши-
ны, паровозики и даже железная дорога – все это 
выполнено из природных материалов и является 
ручной работой.

В саду проходят творческие занятия:
• живопись по мокрому;
• лепка из воска и соленого теста;
• народные ремесла,

• валяние и шерстяная акварель,
• пение,
• музыкально-ритмические занятия,
• каждый день детям рассказывают сказку, кото-

рая тут же может быть разыграна в виде свободной 
игры или кукольного спектакля;

• совместная трудовая деятельность: уборка, 
резка салата, работа с тестом и др.

Кроме этого, для старших деток у нас проходят 
занятия игры на флейте, по подготовке к школе.

Телефоны для связи:
8 (926) 521-67-94 Оксана;
8 (916) 323-16-48 Юлия;
8 (968) 931-03-59 Елена Генадьевна.

Сплоченный коллектив дружен и за пределами театра

Многолетнюю творческую работу по достоинству оценили

«В школу проспать можно, а в сказку – нет»

Наши дети
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Почти десять лет назад, когда заговорили о пер-
спективном развитии предприятия, руководство 
ОАО «Авиационная корпорация «Рубин» было по-
ставлено перед фактом: инженерные и рабочие 
кадры стареют и уходят, а на смену им поставить 
попросту некому. После того, как советская власть 
ушла в прошлое, была полностью разрушена система 
профтехобразования, и уже больше 20 лет рабочих 
у нас никто не готовит. Само собой, это отражается 
на работе промышленных предприятий по всей стра-
не. Требуемые в промышленности специальности 
нынче оказались не в моде. Полным-полно юристов, 
экономистов, менеджеров, а вот с квалифицирован-
ными токарями, сварщиками и другими рабочими 
специальностями – беда.

Именно тогда и родилась программа, которая 
позволяет сейчас если не коренным образом ре-
шить проблему кадров, то вывести ее из разряда 
острейших. Да, и сегодня предприятию грамот-
ные рабочие нужны и требуются, но принятая 
несколько лет назад программа начала давать 
первые результаты.

О проблемах, достижениях, планах в области 
кадровой политики нашему корреспонденту 

рассказала директор по персоналу АК «Рубин» 
Светлана Михайловна Боботова.

– Светлана Михайловна, скажите, насколько 
остро сегодня стоит проблема кадрового голода 
на предприятии? В работниках каких специаль-
ностей наблюдается наибольшая нехватка?

– На нашем предприятии особый дефицит ста-
ночников: токарей, фрезеровщиков, шлифовщи-
ков. В силу того, что наше предприятие активно 
развивается, – совсем недавно у нас открылось 
новое углеродное производство, – потребность в 
них нарастает.

Рост заказов на нашу продукцию обуславливает и 
возникновением вопроса о начале работы не только 
во вторую, но и в третью смену.

– И, судя по всему, вы достаточно успешно 
справляетесь. Это благодаря принятой програм-
ме? Давайте тогда остановимся на ней более 
подробно.

– Надо отдать должное руководству корпорации, 
ее генеральному директору Евгению Ивановичу Кра-
маренко, который тогда сумел не только разглядеть 
за производственным валом эту проблему, но и по-
ставить ее в число самых приоритетных и требуемых, 
и начать незамедлительно действовать. Программа 
работает в нескольких направлениях, которые условно 

Рабочая специальность – это престижно!
Сегодня нехватку кадров в авиационной промышленности можно идентифицировать как серьезную государственную проблему. Особенно плохо дело в стране 
обстоит с рабочими специальностями. Отсутствие вменяемых серьезных государственных программ, направленных на решение этой проблемы, подчас за-
ставляет каждое предприятие решать ее по своему разумению. Иными словами, «спасение утопающих – дело рук самих утопающих».

можно обозначить, как «Школа», «ПТУ», «Институт», 
«Кадры извне».

«Школа»: ни на один день мы не прекращали 
своих шефских обязанностей перед средней об-
разовательной школой Балашихи № 1. У нас давно 
очень крепкая дружба и сотрудничество. Многие 
выпускники приходят к нам напрямую, или после 
окончания учебного заведения. Мы набираем и об-
учаем молодежь, которая имеет хотя бы начальные 
познания в компьютерной технике.

Мы помогаем тем, кто хочет получить высшее 
образование по интересующим нас инженерно-
конструкторским специальностям. Так, в МАТИ на 
дневном отделении уже обучились 8 выпускников 
СШ №1, которым предприятие оплачивало обучение 
и стипендию. В этом году они получили дипломы 
магистров и теперь работают на «Рубине».

Сейчас в МАТИ на втором курсе обучаются еще 
шесть человек, которые поступили на бюджетное 
отделение по специальности «Технология произ-
водства двигателей летательных аппаратов».

– Здесь, судя по всему, речь идет об инженер-
ных кадрах. А каким образом решается вопрос 
рабочих?

– По инициативе гендиректора наше предприятие 
заключило с профессиональным училищем № 36 
(сейчас это Балашихинский индустриально-техно-
логический техникум – БИТТ) договор о взаимном 
сотрудничестве, согласно которому училище целе-
направленно для АК «Рубин» набирает школьников 
для обучения рабочим специальностям. При этом 
с ребятами заключаются ученические договора. В 
период профессионального обучения по результа-
там обучения, практики и соблюдения учебной и 
трудовой дисциплины учащимся за счет средств 
предприятия ежемесячно выплачивается стипендия, 
дополнительная к базовой. Своего рода стимул.

Наше предприятие приняло на себя обязатель-
ства по обеспечению БИТТ станками токарной 
группы, их ремонтом, режущим инструментом и 
расходными материалами.

На период производственной практики с ребятам 
и заключаются трудовые договора, заводятся трудо-
вые книжки. Изготовленная ими продукция – если 
ее принимает ОТК – оплачивается по действующим 
на предприятии нормам и расценкам. Учащиеся 
обеспечиваются бесплатным питанием в столовой 
предприятия. В случае призыва на воинскую службу, 
время службы засчитывается в срок отработки.

На предприятии практикуется обучение в форме 
наставничества, причем наставнику за обучение 
выплачивается ежемесячная доплата. По завер-
шению определенного этапа обучения рабочему 
присваивается разряд.

Кроме того, на предприятии существуют трех-
месячные курсы обучения. Окончивший их обу-
чающийся получает удостоверение. Через год, по 
результатам работы, присвоенный разряд может 
быть повышен. В случае, если учеба пошла не впрок, 
человеку предлагается другая работа.

– Уже есть какие-то результаты?
– Да, состоялось два выпуска ПУ-36 в количестве 

32 человек, которые пришли к нам на завод. Не-
скольким выпускникам – по рекомендации предпри-
ятия – был присвоен повышенный 4 разряд токаря. 

– Что представляет собой работа по направ-
лению «Институт»?

– Несколько лет назад с МАТИ – Российским 
государственным технологическим университетом 
им К.Э. Циолковского – был заключен аналогич-
ный договор по очному и вечернему обучению за 
счет предприятия специалистов с выплатой им 
стипендии. 

Организовать было не так просто не только 
собственно процесс обучения. Скажу более, что 
желающих получить высшее образование даже за 
счет завода в первую группу было совсем немного. 
Это сейчас ситуация поменялась в корне. 

Тем не менее, в 2010 году мы получили первых 
собственноручно выпестованных 13 бакалавров, 
которые защищали дипломы по тематике нашего 
предприятия. В 2011 году – еще 12 человек. На 

данный момент на очном отделении обучаются еще 
8 выпускников Балашихинской школы № 1.

Надо сказать, что генеральный директор очень 
опекает молодых специалистов. Он не только при-
нимает участие в церемонии вручения дипломов, 
но и стремится обеспечить карьерный рост каждого 
специалиста, особенно если во время учебы были 
проявлены способности, а также стремление их 
реализовать на практике. Он не боится доверить 
молодым должность мастера на ведущих производ-
ствах, заместителя начальника или даже начальника 

цеха, потому что ребята, в основном, не приходят 
откуда-то, а профессионально растут и формируются 
здесь, на предприятии. И потому все его таланты и 
возможности, видны словно на ладони!

– Что делается для привлечения молодых специ-
алистов и стимулирования их профессионального 
роста? 

– Такая методика «взращивания» кадров отнюдь 
не уменьшает нашу работу с центрами занятости с 
городами не только Московской области, но и за ее 
пределами. Мы стараемся создать условия для того, 
чтобы каждый специалист, переступивший порог от-
дела кадров АК «Рубин», нашел себя на нашем про-

изводстве, чтобы ему было интересно и комфортно 
работать.

Безусловно, это в первую очередь касается моло-
дежи. Для ее привлечения на предприятии действуют 
специальные программы по поддержке в получении 
высшего образования. Они предусматривают выплату 
дополнительных стипендий и последующее трудоу-
стройство в корпорации. Возможны последующие 
стажировки, как у нас в стране, так и за рубежом. 

Сейчас на предприятии внедряется свой центр 
обучения. Он ни в коем случае не подменяет БИТТ или 
другие профессиональные обучающие учреждения, 
он позволит научить или отточить приобретенные 
знания и навыки под наши требования и специфику. 
Здесь планируется обучать молодых людей, отслу-
живших армию, определившихся в жизни и даже 
девушек – положительный пример у нас есть – для 
работы на высокоточном и высокопроизводительном 
дорогостоящем оборудовании с ЧПУ, которое не терпит 
халатного и непрофессионального к себе отношения.

Конечно, случаи, когда «не сходимся характерами» 
бывают, к сожалению, хотя мы не хотим расставаться 
ни с кем. А потому стараемся делать все, чтобы по-
лучив образование и придя к нам на производство, 
специалист остался у нас. 

В процессе учебы и производственной практики 
он получает представление о предприятии, условиях 
и характере будущей работы, знакомится с коллек-
тивом. Так что у него мало оснований менять работу 
и уходить с предприятия, с которым он уже, скажем 
так, сроднился. У нас, действительно, интересная и 
перспективная для молодых работа. И самое главное, 
она стабильная, как и социальные гарантии, корпо-
ративные ценности.

А дальнейший его рост зависит уже от него самого, 
от его энергии и трудолюбия.

Александр Мельников

 «У нас, действительно, интересная 
и перспективная для молодых работа. 
И самое главное, она стабильная, как и 
социальные гарантии, корпоративные 
ценности».

Карьера
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Незаменимое амарантовое масло
Реклама

Амарант (в России более известен как Щирица) 
– растение с многовековой историей. «Неувяда-
ющий цветок» – так с греческого переводится 
название этого растения.

Амарант в течение 8 тысяч лет, наряду с бобами 
и кукурузой, был одной из основных зерновых 
культур Южной Америки и Мексики. В Азии амарант 
популярен среди горных племен Индии, Пакистана, 
Непала и Китая как зерновая и овощная культу-
ра. На Руси из амарантовой муки выпекали хлеб, 
который являлся одним из основополагающих в 
рационе крестьян вплоть до времен Петровских 
реформ.

Не потерял своей известности амарант и в наше 
время. На рынках Северной и Южной Америки, 
Китая и стран Юго-Восточной Азии можно встретить 
более 30 наименований продуктов из амаранта: 
макароны, кондитерские изделия, чипсы, напитки, 
детское питание. Продукты из зерна амаранта 
вкусом и ароматом напоминают орехи; они очень 
питательны. 

Продовольственная комиссия ООН признала 
амарант культурой XXI века. Ведь по содержанию 
полезных веществ это растение во много раз пре-
восходит пшеницу и другие традиционные злако-
вые культуры.

Зерна амаранта содержат до 16 % белка, 5-6 % 
жира, 55-62 % крахмала, пектины, микро- и ма-
кроэлементы. Основу жира составляют ненасы-
щенные жирные кислоты (олеиновая, линолевая, 
линоленовая); липидная фракция содержит до 10% 
сквалена. Сквален – это мощный антиоксидант, 
обладающий сильным иммуномодулирующим 
действием. Сквален – незаменимое сырье для 
синтеза гормонов!

Также в состав амарантового масла входит 
уникальный комплекс 8 аминокислот, не синте-
зируемых организмом человека: фенилаланин, 
валин, лизин, триптофан, лейцин, изолейцин, 
треонин, метионин. В лечебных целях рекомен-
дуется использовать амарантовое масло первого 
холодного отжима.

Область заболеваний, поддающихся лечению 
амарантовым маслом, очень широка. Амарантовое 
масло активно применяется для профилактики и 
лечения онкологических заболеваний, также из-
вестно применение амарантового масла в качестве 
средства, помогающего восстановится после про-
хождения курса химиотерапии. Оно эффективно 
при лечении патологий желудочно-кишечного 
тракта и заболеваний печени. Принимайте утром по 
одной столовой ложке амарантового масла перед 
едой в течение месяца, и вы забудете, что такое 
запоры и проблемы со стулом. Амарантовое масло 
рекомендуется для профилактики глазных заболе-
ваний (в том числе катаракты). Амарантовое масло 
применяется в гинекологии. Оно незаменимо при 
лечении псориаза (в том числе сложных случаев), 
экзем, нейродермитов и других заболеваний кожи.

Амарантовое масло – продукт, обладающий 
высокой биоэнергетической активностью. Оно 
способствует снижению риска тромбообразования, 
повышает эластичность стенок сосудов, нормали-
зует работу сердечной деятельности, использу-
ется для предупреждения сердечно-сосудистых 
заболеваний. Содержание полиненасыщенных 
жирных кислот (77 %) и фитостеролов в амаран-
товом масле позволяет добиться значительного 
снижения уровня холестерина уже после первого 
месяца приема.

Амарантовое масло восстанавливает работу 
клеток, защищает организм от развития эрозивных 
процессов, подавляет клетки патогенных микро-
организмов. Нормализует показатели крови и 
мочи, улучшает функцию почек и печени. Наличие 
сквалена и витамина Е в составе Амарантового 

масла дает возможность эффективно бороться с 
лишними килограммами. 

Амарантовое масло сочетается с любым меди-
каментозным лечением, снижает побочный эффект 
после применения медикаментов.

Теперь купить амарантовое масло просто и 
удобно.

Магазин трав «Русские корни» предлагает 
амарантовое масло первого холодного отжима 
высокого качества по разумной цене. 

Телефон для справок: 8 (495) 777-88-65
www.magazintrav.ru

К раздельному сбору мусора готовы!
Каждую субботу в Балашихе будет ра-

ботать мобильный пункт приема полезных 
отходов.

По адресу: ул. Быковского, д. 12 с 12:00 до 
14:00 ищите волонтерскую газель (желтая, 
разукрашенная). 

В иллюстрации указано то, что можно при-
нести. Главное правило – все должно быть услов-
но чистым – тару с остатками органики надо 
ополоснуть, чтобы добровольцу было приятно 
досортировывать.

Все собранное вторсырье будет передано на 
переработку на соответствующие перераба-
тывающие предприятия (гарантия от эколо-
гического движения «Мусора.Больше.Нет»).

Ссылка на мероприятие: 
http://vk.com/event61406699
Телефоны для связи: 
8 (926) 345-17-74 Никита;
8 (916) 626-87-20 Сергей.
Разыскиваются добровольцы, которые 

готовы менять будущее делом, а не словом!

СРОЧНО ПРОДАЕТСЯ ГАРАЖ В ГСК «ЮЖНЫЙ» 
НЕДОРОГО!

Большой гараж рядом с пунктом охраны. 
Круглосуточная охрана, видеонаблюдение, 
шлагбаум.
8 (926) 240-60-04,
 Андрей.
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